

Prof. assoc. Dr. med. Klaus Fritz

Medizinischer Leiter des Hautärzte- und Laserzentrum Landau
und Facharzt für Dermatologie und Venerologie



Frankenthal wird zum Zentrum der Dermatologie

Die 17. Tagung DERM (kurz für „Dermatologische Praxis“) in Frankenthal wird vom 15. bis 17. März 2019 wieder zum Mittelpunkt der Hautärzte. Bis zu 2.000 Teilnehmer treffen sich zur bundesweit größten Fachtagung für niedergelassene Dermatologen und Kooperationspartner aus der Kosmetischen Medizin. Über 70 Referenten werden in ca. 120 Angeboten alle wichtigen Standbeine der Hautarztpraxis abdecken.

Herzlich willkommen heißen wir zwei neue Kooperationspartner – zum einen die „Deutsche Gesellschaft für Phlebologie“ und zum anderen die „Gesellschaft für Frauen in der Medizin“. Außerdem freuen wir uns über die erneute und sehr gute Zusammenarbeit der Kooperationspartner DGDC, Onkoderm, der AEDA, des Psoriasisnetzes Südwest, PsoBest, des BVDD der DDL, Dermaticon, des BVÖD und der ADK, welche mit teils eigenen Workshops vertreten sind.

Wir präsentieren auch in diesem Jahr ein Programm mit allen wichtigen Eckpfeilern der Hautarztpraxis. Die inhaltlichen Schwerpunkte der Tagung liegen wie gewohnt auf praxisrelevanten Themen und praktischen Tipps. Vorträge rund um die dermatologische Ästhetik werden einen großen Teil der Veranstaltung einnehmen und erstmalig bereits Samstagvormittag parallel zum berufspolitischen Teil stattfinden. Ergänzt werden diese durch praktische Workshops, Live-Demos und Hands-on-Kurse. Dabei behandelt werden unter anderem Fadenlifting, chemische Peelings, Filler und Kombinationsbehandlungen. Auch das Microneedling wird wieder ein Thema sein – ein unterschätztes Verfahren,

welches auch zum Einschleusen von Wirkstoffen eingesetzt werden kann.

Die Behandlung von Haarausfall ist ebenfalls Thema: Vorgestellt werden unter anderem die Mesotherapie und PRP-Behandlung sowie modernes Haarausfallmanagement durch Haartransplantation und Behandlung mit A-PRP. Bei Lasern geht es um vaskuläre Läsionen, Laserassisted Drug Delivery mit PRP und 5 FU, neue Wege bei der Laserepilation, Steigerung der Patientenzufriedenheit und dem Themenbereich Bodycontouring.

Brennendes Schwerpunktthema des Jahres wird die Digitalisierung sein. Sie greift zunehmend in alle Bereiche des Behandlungsablaufs ein: Von der Prozessoptimierung im Behandlungsablauf über die Befunderhebung und die Dokumentation bis zur Übermittlung von Daten ist sie längst nicht mehr wegzudenken.

Das Rahmenprogramm bietet für MFAs der Hautarztpraxis am Samstagvormittag Schulungsangebote: Zwei OP-Kurse der DGDC werden darunter sein sowie Filler- und Laserkurse. Der Gesellschaftsabend im bekannten edlen Deidesheimer Hof wird die Tagung mit einer „Küchenparty“ in seinem Michelin-Sterne-Restaurant abrunden.

Ausgewiesene Spezialisten finden Sie nicht nur auf unserer Tagung in Frankenthal, sondern stehen den Lesern ebenso mit den Themen Faceliftings, Cellulite-Behandlungen und State-of-the-Art-Methoden bei Lipödemen in dieser Ausgabe zur Verfügung.